
Un Pêcheur malheureux.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.157

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin & Cie (Epinal)

Imprimeur : Pellerin & Cie

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1880 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 788

Description : Planche de 16 images (69 x 60) en couleurs avec légendes. Au dos papier adhésif et papier collé sur déchirure pour renforcer la planche.

Mesures : hauteur : 391 mm ; largeur : 285 mm

Notes : Histoire d'un pêcheur amateur, monsieur Lesturgeon, à qui il arrive de nombreuses mésaventures. Le mot pêcheur est écrit "pècheur". Doublon du 16.4.01.01/1980.025 (69).

Mots-clés : Images d'Epinal

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

UN PÈCHEUR MALHEUREUX.

788.



Monsieur Lesturgeon se réveille un beau matin pris d'une belle passion pour la pêche; il s'empresse de s'assouvir dans ses toilettes, pour aller au plus vite acheter les ustensiles nécessaires afin de livrer à ce noble exercice.



Monsieur Lesturgeon commence par acheter le manuel du bon pêcheur, ainsi qu'un régiment de lignes, puis s'en revient chez lui étudier la manière de s'en servir.



Le lendemain, dès l'antre, Monsieur Lesturgeon prend le chemin des bords fleuris de la Seine, mais d'un sue d'asticots et de tous les engins autorisés par la loi.



Monsieur Lesturgeon se décide pour Choisel-Roi. A cette effet ayant pris son billet et mis son attirail de pêche aux bagages, il s'empresse de monter en wagon avec ses asticots et son manuel du bon pêcheur.



En wagon, pour charmer les loisirs de la route et ne pas perdre un temps précieux, Monsieur Lesturgeon consulte le manuel du bon pêcheur.



Mais cette lecture aussi instructive qu'allégrante ne tarde pas à l'endormir profondément; les asticots profitent de son sommeil pour s'échapper et se livrer à des cascades qui ne font pas la joie des voyageurs.



Monsieur Lesturgeon est brusquement réveillé par un voyageur peu endurant qui lui intime l'ordre de réintégrer ses pensionnaires dans leur domicile légal.



Monsieur Lesturgeon arrive enfin au terme de son voyage. Son premier soin est d'aller prendre un verre de vin blanc pour se remettre. Il entre au rendez-vous des pêcheurs.



Tout en sirotant son verre de vin blanc, il s'informe auprès d'un vieux pêcheur, d'un endroit favorable pour pêcher. Celui-ci lui indique le puits de la maison comme un excellent trou à carpes.



Monsieur Lesturgeon voyant qu'il ne prend rien, commence à soupçonner que le vieux pêcheur a voulu se moquer de lui.



C'est pourquoi Monsieur Lesturgeon se décide à changer de place. Ayant découvert un endroit favorable à ses vues, il se met en action; mais au moment où ça allait mordre, il lui arrive un petit accident.



Monsieur Lesturgeon s'étant retiré de l'eau tant bien que mal, un peu refroidi pour la pêche, se met à la recherche d'un endroit moins dangereux. — Il croit avoir trouvé son affaire en escaladant une petite île.



Malheureusement cette petite île servait de résidence à une propriété où il y avait des pièges à loups. Monsieur Lesturgeon ne tarde pas à faire connaissance avec eux.



Seulement attiré par le gardé-pêche, qui commence avant toutes choses, par lui conquérir ses lignes pour avoir négligé de prendre un permis, puis le conduit chez le Maire comme l'ayant pris dans une propriété privée.



Monsieur le Maire qui est un bon enfant plaisir beaucoup Monsieur Lesturgeon de sa malversation. — Il lui offre même une prise de tabac, puis il l'engage à verser trente francs pour les pauvres de la commune, moyennant quoi il sera libre de se retirer.



Monsieur Lesturgeon à sa sortie de chez Monsieur le Maire, constate qu'il ne lui reste plus un sou pour prendre le chemin de fer Moulin-de-pouille, enbrumé n'ayant pas pris le plus petit poison, il s'en retourne chez lui, humble et confus, jargot mais un peu tard qu'on ne s'y prendrait plus.

Propriété des éditeurs Déposés. P.V.

